



Die Streetsoccer-Anlage (Strassenfussball) war 2023 schon mal da. Foto: zVg

Oberrohrdorf: Die Streetsoccer-Anlage kommt zurück

Fussball verbindet das Dorf

Fussballspielen steht bei vielen Kindern und Jugendlichen ganz oben auf ihrer Prioritätenliste. Deshalb möchte die Mojuro – offene Jugendarbeit Rohrdorferberg – den Kindern und Jugendlichen mit einer Streetsoccer-Anlage einen speziellen Ort zum Fussballspielen zur Verfügung stellen. Die mobile Anlage wird auf dem Pausenplatz der Schulanlage Hinterbächli auf dem roten Platz aufgestellt und bleibt bis zum 7. Mai stehen. Die Anlage darf von der gesamten Bevölkerung frei genutzt werden. Die Mojuro bittet, aufeinander Rücksicht zu nehmen. Am Mittwoch, 23. April, findet von 14 bis 17 Uhr die Eröffnung statt, erste Bälle

können gekickt und zur Stärkung ein eigenes Sportgetränk gemixt werden. Am Freitag, 25. April wird von 15 bis 17 Uhr der «Träffpunkt» bei der Anlage stattfinden. Das Turnier ist am Freitag, 2. Mai geplant, die Anmeldezeit ist von 15.00 bis 15.30 Uhr und zwischen 15.30 bis 18.00 Uhr wird fleissig gespielt. In den Teams können jeweils vier bis fünf Spielerinnen und Spieler sein. Nach dem Spielen wird der Abend mit Grillieren bis um 19.30 Uhr ausklingen (bitte etwas mitbringen). Die Mojuro freut sich auf eine aktionsreiche und spannende Zeit bei der Streetsoccer-Anlage. Weitere Infos auf mojuro.ch. (zVg)